
BEZIRKSTAG 2024 
 

Freitag, 22.03.2024, 19.30 
 

Gaststätte Lineup in Breitengüßbach 
 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Feststellungen über Einberufung, Anwesenheit und Stimmrechte 

3. Bericht des 1. Vorsitzenden  

4. Berichte der Vorstandschaft 

5. Bericht der Revisoren 

6. Genehmigung der Jahresrechnung 2022 

7. Entlastung der Vorstandschaft 

8. Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan 2023 

9. Beschlussfassung zu Anträgen 

10. Förderung von besonderem Engagement 

11. Bezirkstag 2025 

12. Allfälliges 

 

Zu 1. 

Simon Moritz begrüßt die Anwesenden und eröffnet den Bezirkstag. Totengedenken 

der verstorbenen Mitglieder. Er übergibt das Wort an BBV Vizepräsident Wolfgang 

Heyder. BBV plant eine Strukturreform in den nächsten 3 Jahren. Vereine sollen einen 

größeren Einfluss bekommen. Er wirbt für die Ausbildung im Miniberiech und für das 

3x3 Format. 

Zoom Call mit Jan Jagla bezüglich des digitalen Spielbogens. Er gibt einen kurzen 

Bericht über den Einsatz und über die weitere Entwicklung. In anderen Verbänden wird 

der digitale Spielbogen bereits vollumfänglich eingesetzt.  

Kurze Diskussion unter den Teilnehmern. Ein großes Ärgernis ist die fehlende 

Verknüpfung mit TeamSL, hier wird es aber auch weiterhin keine Lösung geben.  

 

 

 



Zu 2. 

Anwesenheit der Vereine: 

VEREINSNAME ANWESENHEIT 
Freak City Anwesend 

DJK Bamberg Anwesend 

Eintracht Bamberg Fehlt 

Post SV Bamberg Anwesend 

TSG Bamberg Anwesend 

TTL Bamberg Anwesend 

FC Baunach Anwesend 

BBC Bayreuth Anwesend 

SAAS Bayreuth Fehlt 

Bischberg Baskets Anwesend 

TSV Breitengüßbach Anwesend 

TSV Burgwindheim Fehlt 

BBC Coburg Anwesend 

TSV Ebermannstadt Anwesend 

BBC Eckersdorf Fehlt 

DJK Eggolsheim Anwesend 

VFB Forchheim Fehlt 

SV Gundelsheim Fehlt 

TSV Hof Anwesend 

SC Kemmern Anwesend 

Maintal Baskets Anwesend 

TS Kronach Anwesend 

ATS Kulmbach Anwesend 

BBF Küps Anwesend 

TS Lichtenfels Anwesend 

BG Litzendorf Anwesend 

TSV Ludwigsstadt Anwesend 

SV Memmelsdorf Fehlt 

ATSV Nordhalben Fehlt 

RSC Oberhaid Anwesend 



SV Pettstadt Anwesend 

SPVGG Rattelsdorf Anwesend 

SG Regnitzlosau Anwesend 

Regnitztal Baskets Anwesend 

SG Rödental Anwesend 

TSV Staffelstein Anwesend 

SV Weidenberg Fehlt  

TV Weismain Anwesend 

TV Wunsiedel Fehlt 

SV Zapfendorf Anwesend 

29 gültige Stimmen. 

 

Zu 3. 

Simon Moritz mit kurzen Worten an die Anwesenden. Sein Dank an Julia Neubauer für 

die unerwartete Amtsübernahme. Er freut sich über die stark ansteigende Zahl der 

Teilnehmerausweise in Oberfranken. Hier sind vor allem die Jugendlichen mit starkem 

Anstieg zu verzeichnen, insbesondere der Minibereich. Er mahnt die Vereine zu mehr 

Sorgfältigkeit in Bezug auf Spielverlegungen. 

Wiederum können in dieser Saison die Meldegelder vollumfänglich zurückerstattet 

werden. Mit dem Schiedsrichterressort zeigt er sich hochzufrieden.  

Er dankt seinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. 

 

Zu 4.  

Klaus Wolf mit seinem Bericht. 56 Mannschaften im Moment im Spielbetrieb, während 

der Saison leider auch 4 Rückzüge. Er zeigt sich unzufrieden mit der hohen Quote an 

Spielverlegungen in der laufenden Saison von fast 37%. In der KLHA sogar 64%. 

Bezirkspokal und Kreispokal Herren finden am 20.4. in Stegaurach statt. 

Bezirkspokal Damen findet am 21.4. in Breitengüßbach statt. 

 

Detlef Dittrich mit seinem Bericht. Schiedsrichter in Oberfranken sind nicht das große 

Problem im Vergleich zu den anderen Bezirken, es gibt ausreichend Schiedsrichter. Er 

mahnt aber weiterhin dazu, in den Vereinen aktiv für Nachwuchs zu werben. Auch er 

zeigt sich besorgt über die enorm angestiegene Zahl der Spielverlegungen. 

 



Patrick Seidel mit seinem Bericht. Trainerausbildung läuft sehr gut, die Lehrgänge sind 

sehr gut besucht und auch die kommenden Termine haben schon einige 

Anmeldungen. 

 

Stefan Keppner mit seinem Bericht. Der Bericht liegt zusätzlich per Ausdruck vor.  

Das vergangene Jahr wird mit einem Minus von 4000€ abgeschlossen. Dies ist aber 

nicht besorgniserregend, da sich dieses Minus aus Buchungsmodalitäten und aus 

vermehrter Ausbildung im Schiedsrichter- und Trainerbereich ergibt. Meldegelder 

können wohl auch am Ende dieser Saison zurücküberwiesen werden. 

 

Zu 5. 

Bericht der Revisoren Florian Dörr und Michael Böhm. Die Prüfung ergab keine 

Auffälligkeiten. Vorschlag der Entlastung des Finanzreferenten. 

  

Zu 6. 

Genehmigung der Jahresrechnung 2022. 

Stefan Keppner mit seinem Bericht. Der Bericht liegt zusätzlich per Ausdruck vor.  

Das vergangene Jahr wird mit einem Minus von 4000€ abgeschlossen. Dies ist aber 

nicht besorgniserregend, da sich dieses Minus aus Buchungsmodalitäten und aus 

vermehrter Ausbildung im Schiedsrichter- und Trainerbereich ergibt. Meldegelder 

können wohl auch am Ende dieser Saison zurücküberwiesen werden. 

 

Zu 7. 

Florian Dörr stellt den Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft. Abstimmung. 

Vorstandschaft einstimmig entlastet. Simon Moritz dankt den Anwesenden für ihr 

Vertrauen. 

 

Zu 8. 

Stefan Keppner mit seinen Ausführungen. Der Plan wird mit einem kleinen Minus 

abgeschlossen, da der Verbandsausschuss mit Jubiläum dieses Jahr in Oberfranken 

stattfinden wird.  

Wirtschaftsplan 2023 zur Abstimmung. Keine Gegenstimmen. Wirtschaftsplan 

einstimmig genehmigt.  

 



Zu 9. 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

Zu 10. 

Aufteilung der Gelder an Breitengüßbach, Coburg und Bischberg.  

Kurze Präsentationen von Breitengüßbach zum Jubiläum, anschließend von 

Bischberg vertreten durch Veit Stettler. Auch Coburg mit einer kurzen Ansprache zum 

Thema Ehrenamt. 

Alle Vertreter danken dem Bezirk für die Zuwendung, die ihr Ehrenamtsengagement 

würdigt.  

 

Zu 11. 

Terminplanung: 28.3.2025 

 

Zu 12. 

TeamSL mit dem Problem, dass keine persönlichen Statistiken mehr einsehbar sind. 

Klaus Wolf mit dem Versprechen, sich um dieses Problem kurzfristig zu kümmern. 

Nachtrag: Statistiken sind unter folgendem Link einsehbar: https://ofr.bbv-

online.de/Spielbetrieb.htm Dank an Klaus Wolf für die schnelle Erledigung. 

 

Simon Moritz dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung. 

https://ofr.bbv-online.de/Spielbetrieb.htm
https://ofr.bbv-online.de/Spielbetrieb.htm

